Antrag 204/I/2018 AGS Berlin

Ethische Regeln für Digitalisierung / digitale Transformation erarbeiten

Beschluss: Annahme

Die sozialdemokratischen Mitglieder des Deutschen Bundestages werden aufgefordert, auf die Entwicklung von ethischen Regeln im Zusammenhang mit der Digitalisierung und Transformation der Wirtschafts- und Arbeitswelt hinzuwirken. Besonderer Fokus soll dabei auf die Veränderungen für die ArbeitnehmerInnen und Arbeitnehmer gesetzt werden. Hierzu soll die Aufnahme als weiteres Kapitel zur bereits begonnenen Arbeit der Ethikkommission "Künstliche Intelligenz" (Bundestagsdrucksache 19/2978) oder die Einrichtung einer eigenen Kommission geprüft werden.

Darüber hinaus wird die Bundesebene der SPD aufgefordert, die fortwährende Diskussion zu einer "digitalen Ethik" durch ein eigenes, regelmäßig öffentliches Forum zu begleiten und damit aktiv den gesellschaftlichen Diskurs und -austausch zu diesem Thema mitzugestalten.

Überweisen an

Bundesparteitag-2019, Landesgruppe